

سعادة الشيخ محمد بن فيصل القاسمي  
عضو مجلس إدارة

رئيس لجنة الائتمان المنتبقة عن مجلس الإدارة  
عضو في لجنة الحوكمة والمكافآت المنتبقة عن مجلس الإدارة

أعيد انتخابه عام 2015 لعضوية مدتها 3 سنوات

أسس سعادة الشيخ محمد بن فيصل القاسمي شركة قابضة خاصة وهي شركة منافع ذ.م.م، وتمارس الشركة أنشطة مختلفة في مجال الضيافة والعقارات والاستثمار في الشركات الخاصة والاستثمار في الأسهم.

تخرج سعادة الشيخ محمد بن فيصل القاسمي من جامعة ويبستر بشهادة بكالوريوس في إدارة الأعمال والمحاسبة.

ويشغل سعادة الشيخ محمد بن فيصل القاسمي مناصب إدارية رفيعة المستوى في عدد من المنظمات والاتحادات من بينها غرفة التجارة الإيطالية في الإمارات العربية المتحدة وبلدان مجلس التعاون الخليجي، وشركة فيصل القابضة ذ.م.م.

وهو عضو في جمعية المحاسبين الإداريين القانونيين وجمعية المحللين الفنيين في المملكة المتحدة.

---

**H.E. Sheikh Mohammed Bin Faisal Al Qassimi**

DIRECTOR

Chairman - Board Credit Committee

Member - Board Governance and Remuneration Committee

Re-elected to the Board in 2015 for a term of 3 years

H.E. Sheikh Mohammed Bin Faisal Al Qassimi is the founder of MANAFA LLC, a holding company with diversified activities in the fields of hospitality, real estate, private equity and Equity investment.

H.E. Sheikh Mohammed Bin Faisal Al Qassimi graduated from Webster University in Business Administration and Accounting.

H.E. Sheikh Mohammed Bin Faisal Al Qassimi holds key directorships and senior positions at various business groups and associations including the Italian Chamber of Commerce in the UAE and the GCC and Faisal Holding Co LLC.

H.E. Sheikh Mohammed is a member of CMA and the Society of Technical Analysts of UK.